



千畑小学校 学校報 第 2 号 2019.4.10 学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

ご入学おめでとうございます 「たんぽぽ」学年 36名の新入生を迎えました。

4月8日は、明るい春の日差しに包まれました。本校では、保護者やご家族の皆様、町長様をはじめ多くのご来賓の皆様が見守る中で、平成31年度入学式を行いました。大きな拍手に迎えられて入場した新入生は、はじめは少し緊張した様子でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると、「はい。」とはっきり返事をし、しっかりと立つことができました。

式の後には、2年生が学校の楽しい行事を紹介したり合奏を披露したりして歓迎し、お兄さん、お姉さんぶりを発揮してくれました。全校で歌った歓迎の歌「ありがとうの花」も、体育館いっぱいに響き、1年生の入学をみんなでお祝いしました。











車に気をつけて! 黄色い傘と帽子で交通安全!

今年も美郷地区交通安全協会から黄色い傘を、同千屋支部・畑屋支部からは黄色い帽子を新入生に寄贈していただきました。この傘や帽子には、交通事故にあわないようにという地域の方々の願いが込められています。その他に、町社会福祉協議会からは学用品を、その他の団体からもランドセルカバーなどをいただきました。ありがとうございました。

来週15日(月)は PTA総会・授業参観日

15日は今年度最初のPTA授業参観日です。進級した子どもたちは、張り切って学習しています。 ぜひお出でになって、そんな子どもたちの様子をご覧ください。

なお、一年生は役員選出もありますので、学年懇談までご参加くださるよう特にお願いいたします。

授業参観 13:30~14:15 帰りの会 14:15~14:25

PTA総会 14:30~15:30

学年・学級懇談 15:40~ *PTA総会は体育館で行います。

お待ちしています!

ようこそ!タイ王国ワチュラウッド王立学校の皆さん

本日 10 日 (水), タイ王国からワチュラウッド王立学校の先生方が6名本校を訪問してくださいました。 ワチュラウッド王立学校は男子校で,バンコクにあります。日本の小学4年生から高校3年生までの生徒およそ800人が,全員寄宿舎生活をして学んでいるそうです。この度の訪問では,日本の子どもたちがどのようにして学んでいるのか,学び方や学校生活の約束などはどのようにして身に付けているかなどについて関心をもっておいでになったということでした。

新年度が始まってすぐの訪問でしたが、落ち着いて、そして張り切って学習している子どもたちの様子を見て いただくことができました。







まひるっ子の活躍!

美郷町民バドミントン大会(3月24日)

小学生低学年 女子の部 準優勝 F. ○ さん

2019 かづのスキーグランプリ秋田八幡平大会(4月6日)

中学年男子 第4位 T. OO さん

低学年女子 第4位 T. ○○○ さん